

Antrag Nr. 03-O-22-0032
SPD Fraktion

Betreff:

Fußgängerüberweg in der Rheingaustraße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob und an welcher Stelle in der Rheingaustraße zwischen Reiher- und Milanstraße ein Fußgängerüberweg eingerichtet werden kann.

Begründung:

Wegen des starken Verkehrs in der Rheingaustraße ist ein gefahrloses Überqueren insbesondere aus der "Gartenstadt" (Karl-Pracht- und Emil-Dietz-Straße) kaum möglich. Die vorhandenen Querungsmöglichkeiten an der Saarstraße/Wasserrolle auf der einen und Saarbrücker Allee auf der anderen Seite liegen zu weit auseinander. Deswegen sollte geprüft werden, ob an der angegebenen Stelle ein Fußgängerüberweg mit oder ohne Verkehrsinsel möglich ist.

Wiesbaden, 24.09.2003

Gez. Pflugradt